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〈協議事項〉
①年次総会について協議いたしまた。議長に渡邉会長、
　選考委員長の矢岸さんより、次々年度会長、次年度理
　事を発表して頂く。
②12月20日クラブ協議会根上半期委員会報告の確認。
③１月８日(火)４クラブ合同新年会、参加者負担金につ
　いて協議、自己負担を5,000円とする。
④諏訪部敏之君出席免除の申請に関わる件、承認と認め
　る。　
⑤渡邉会長より、当クラブの例会場(みしまプラザホテル)
様より、来年の６月末をもって他に例会場の変更して頂
きたい旨の書面が来ている説明があり、理事会では、次
年度会長の野田さんに例会場変更特別委員長になって
頂き委員を選考して頂く事を、黒田幹事が幹事報告で、
会員に説明をし、了解を得る事とした。

理事会

“こんにちは、ようこそ”

紀平幸一君（伊豆中央ＲＣ）
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①例会変更�          
　せせらぎ三島ＲＣ 1月18日 (金 )　クラブ新年会        
　三島西ＲＣ　　　 1月24日 (木 )　例会時間変更�        
　三島西ＲＣ 　　　1月31日 (木 )　特別休会�

幹事報告 伊豆中央ＲＣ幹事　田島治夫君

　明けましておめでとうございます。
　本日は恒例の４クラブ合同新年例会ということで、
大変僭越ではございますが、ご挨拶をさせていただき
ます。
　皆様この年末年始はどのようにお過ごしになられた
でしょうか。私は、特にどこにも出かけず、家族とと
もに穏やかな新年を迎えさせていただきました。正月
らしさは昔に比べてずいぶんとなくなりましたが、そ
れでもやはり元旦の日の出を見ると、気が引き締まる
思いがします。
　昨年もいろいろなことがありました。領土問題によ
る日中また日韓関係の悪化や、長期におよぶ円高によ
る不況など、あまり明るくないことが多かった中、山
中教授がノーベル生理学医学賞を受賞されるなど、う
れしいニュースもありました。
　考えてみますと、昨年が特徴的だったのは世界的に
選挙の年だったことだと思います。日本では、この年
末に3年ぶりに民主党から自民党に政権が変わりました。
また中国では10年ぶりに共産党総書記長が習近平氏に
変わり、お隣韓国でも朴槿恵氏が第18代大統領になら
れました。そしてアメリカ、ロシア、フランス等でも
選挙が行われております。日本では、選挙直後から株
価の上昇や円安に振れるなど、少しよい傾向が見られ
ていますが、もちろんこれらは期待値としてであって、
まだ実際に良くなったわけではありません。しかし、
やはりそれだけ変わりたい、変わってほしいと、みん
なが望んでいることの現れではないかと思います。
　翻ってロータリーについてはどうでしょうか。当地
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遠なように、ロータリアンのあるべき姿もまた道遠し
と思えたひと時でした。とにかく今年度の高野ガバナ
ーの強烈な思い入れを実感できたセミナーでした。

　先週の理事・役員会議で私が例会場の選定を委員会
を構成して決めるよう委任を受けましたので、次のメ
ンバーの方にお願いし了承を得ましたので発表いたし
ます。
渡辺会長、黒田幹事、瀬川ＳＡＡ、矢岸直前会長、栗
田パスト会長、関本(文）パスト会長、平野パスト会長、
平出次年度幹事、野田次年度会長。

卓　話委員会報告

例会場選考委員会　 委員長　野田和秀君

４クラブ合同新年会

欠席者　石井(彰）君、石井（良）君、石川君、亥角君、
　　　　小野（金）君、小野（正）君、澤村君、柴崎君、
　　　　鈴木（郁）君、諏訪部（照）君、千葉君、登崎君、
　　　　長田君、原君、前田（房）君、前田（博）君、矢野君、
　　　　米山君、渡邉(芳)君

出席報告
出席総数

前々回 43/51 84.31% 48/51 94.12%
26/45 57.78% 54名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

於：みんなのHawaiians

区の高野ガバナーの言動を拝見しても、その後ろに変
革という言葉が見て取れます。今度の規定審議会の内
容を見てもやはり大きな変化の兆しが見えます。
　世界が、地域社会が大きく変わりつつある中、我々
ロータリーも地域社会に、そして我々ロータリアン自
身に、いつまでも必要とされる存在であり続けるため
には、地域のニーズや会員の求めていることを再認識
しそれに応じて進化していく必要があると思います。
　さて今年は「巳年」です。蛇は脱皮することから、
今までの古い考え方から抜け出して一段と進歩する事
にたとえられています。我々も社会環境の変化に柔軟
性とスピード感を持って対応し、地域社会に必要とさ
れ続けるようなロータリーを目指していければと思い
ます。
　最後に、皆様のこの一年間のご健康とご活躍を祈念
しまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



語るロータリー

（週報担当：西本和夫）

委員会報告

前年度の出席率100％の方をご報告いたします。
ホームクラブ出席率100％
　西本和夫君　　森崎祐治君　　矢岸克行君　
　矢野敏夫君　
出席率100％（メークアップ含む）
　遠藤正幸君　　小野金彌君　　栗田正司君
　佐々木雅浩君　佐野宏三君　　澤村康子君
　柴崎恵子君　　鈴木郁夫君　　諏訪部照久君
　瀬川幸信君　　千葉慎二君　　橋本裕子君
　原　久一君　　平出利之君　　平野晴生君
　柳田英雄君　　

前年度クラブ管理運営委員会

４クラブ合同新年会
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